LETTRE À MACONDO

En commençant à rédiger cette lettre je me demande à qui je m'adresse, à ce lieu, qui m'a offert le plus important virage de ma vie, un métier et une passion.

Ou à un élu que je ne connais en aucun point et qui ne nous connaît pas non plus.

Il y a tout juste un an, j'ai entendu parler de Macondo par le biais de la Mission Locale. Ma conseillère m'a inscrit dans un certain stage re-mobilisant de deux semaines traitant de l'éco-construction à l'Ecole de l'Être, elle m'a dit que j'allais me servir de mes mains.

Je ne connaissais rien de tout ça.

Quelques semaines après j'arrive sur le lieu, séduite par cette ambiance joyeuse, surprise de voir des gens heureux travailler.

Le stage est passé comme un éclair et j'ai vite compris que je voulais aller plus loin.

Alors j'ai postulé pour la session de pré qualification qui commençait peu de temps après.

Par chance j'ai pu continuer l'aventure, accompagné des mes amis d'aujourd'hui.

J'ai passé l'été à apprendre, découvrir et à prendre confiance en moi et surtout en les autres.

Un jour, je suis tombée amoureuse, devant un morceau de bois que je n'arrivait pas à façonner j'ai su que c'était ça que je voulais faire de ma vie.

Cette matière qui nous porte depuis la nuit des temps, la comprendre, la travailler, l'envisager

J'ai trouvé en moi ce que je cherchais depuis longtemps : la passion.

Macondo sans même le savoir m'a donné la force et l'envie de construire ma vie. Macondo m'a donné des amis, des vrais amis avec qui j'ai des projets et sans qui la vie n'est pas si douce.

Quand sonnait la fin de la formation je savais que j'en voulais encore, alors je me suis inscrite chez Passerelle ou j'ai suivi une formation de construction bois.

Je m'y suis encore épanouie, j'ai eu mon diplôme et j'en suis fière.

L'année prochaine je veux intégrer les compagnons charpentier, pour encore avancer dans mon apprentissage.

En attendant, je suis revenue à la source, j'ai postulé pour faire un service civique ici à Macondo.

Avec l'envie de rendre à ce lieu ce qu'il m'a apporté et accompagner des jeunes comme moi, un perdu sans trop d'accroche, leurs donner de quoi se battre.

L'occasion pour moi de m'épanouir encore avec toi Macondo et avec tous ceux qui te font vivre.

L'école de l'être, Ecosec, les ZUTS, Diversteram, Calypso et puis les jeunes qui arrivent, qui repartent et qui reviennent. Merci a vous

Quelque pas foulé dans la garrigue, et tu verras où je veux en venir.

Macondo terre de rencontre et de partage, je ne te vois pas mourir.

Ma plus belle histoire d'amour a commencé les mains dans la terre.

Dans tes bras, j'ai retrouvé le chemin de l'essentiel.

Je ťaime.

Louna Tosi 19 ans